

# Patrice Vesin et Jean Louis Regairaz réélus



**E**n présence d'une quarantaine d'habitants, c'est à l'intérieur de la salle de l'Orangerie que s'est déroulée lundi soir la réunion du conseil de quartier de Montbernier et ses coteaux. Une réunion qui était essentiellement destinée à l'élection ou la réélection du président et du vice-président.

Aurélien Lepretre, conseiller municipal délégué à la démocratie participative, Michel Carron, adjoint en charge de l'urbanisme, et Laurent Cuisenier, conseiller municipal délégué à la mobilité, étaient présents pour entendre Patrice Vesin, le président, dresser le bilan d'un mandat jalonné de quelques satisfactions et de nombreuses déceptions. Et

ce même si quelques améliorations ont été constatées au niveau de la sécurité, notamment sur la route de Demptézieu : « Nous avons l'impression de ne pas être entendus. Souvent, nos démarches sont des coups d'épée dans l'eau, même si les relations avec les élus sont excellentes », remarquait le président.

Aurélien Lepretre soulignait de son côté que la mairie était à l'écoute et faisait de son mieux pour répondre aux nombreuses demandes. À l'heure du renouvellement des postes de président et de vice-président, personnes n'étant volontaires, Patrice Vesin et Jacques Regairaz ont été réélus à l'unanimité.